

Exige cese del bloqueo a Cuba

Frente Guasú de Paraguay

Image not found or type unknown



Imágen: Internet.

La Habana, 15 jun (RHC) El opositor Frente Guasú de Paraguay demandó este martes el cese del bloqueo y las políticas injerencistas impuestas por el gobierno de Estado Unidos a Cuba.

Por medio de un comunicado, recordó que desde 1962, en pleno marca de la Guerra Fría, el norteamericano país impuso un bloqueo y embargo comercial contra la isla caribeña.

A pesar de ser abiertamente violatoria de principios del derecho internacional, esta medida criminal contra el pueblo cubano continúa vigente hasta hoy, recalcó.

'Estas medidas de presión, que desde un inicio tuvieron la intención de doblegar inútilmente la soberanía y el derecho a la autodeterminación de la isla de Cuba, han tenido un costo altísimo para la economía y

la población cubana', enfatizó el colectivo paraguayo.

Agregó que el bloqueo comercial es, además, el más prolongado que se conoce en la historia moderna.

Un bloqueo de dicha magnitud con un enorme costo social para la población cubana, no solo no ha conseguido ni de cerca los fines que se ha propuesto, sino resulta también en la actualidad un acto de agresión absolutamente inadmisibles en tiempos de paz, enfatizó.

El Frente Guasú denunció que la gravedad de esta situación acentuada aún más en el marco crítico generado por la pandemia de la COVID-19.

'A pesar de dicho bloqueo económico, y con un enorme sacrificio Cuba ha tenido enormes resultados, reconocidos por los organismos internacionales en materia social, como salud y educación', destacó.

Asimismo, dichas medidas que pretenden asfixiar la economía cubana no frenaron una histórica política de cooperación de la nación hermana con todos los países de nuestro continente.

En la actualidad suman cientos los jóvenes paraguayos que han podido graduarse de médicos en la isla cubana, significando esto un enorme aporte para el Paraguay, recalcó.

Resaltó que el próximo 23 de este mes será puesto a consideración de la Asamblea General de Naciones Unidas, un proyecto de resolución que exige al gobierno de Estados Unidos el cese de este bloqueo.

Evocó que resoluciones similares a estas vienen siendo aprobadas por una abrumadora mayoría desde 1992, año tras año de forma sucesiva.

En la última presentación, el resultado de dicha votación que condena el bloqueo contra Cuba se saldó con la aprobación de 187 votos de los 192 países miembros de la ONU, lo que da una pauta de la total ilegitimidad de esta medida unilateral de Washington, recalcó

'Desde el Frente Guasú de Paraguay nos sumamos hoy a las múltiples voces de la comunidad internacional que exigen el cese de estas medidas inhumanas contra Cuba', subrayó.

'En el mismo sentido exigimos el cese de las políticas de hostigamiento, injerencia y provocación de grupos políticos de derecha en el ámbito del Parlamento Europeo, y que vienen accionándose contra Cuba y contra terceros países',

Advirtió que dichas acciones tienen la intención de doblegar las posiciones de denuncia ante esta injusta y criminal medida contra el pueblo cubano. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/260835-exige-cese-del-bloqueo-a-cuba-frente-guasude-paraguay>



Radio Habana Cuba